
R4年度　アンケート回答 一般

① はじめに、あなたのことを教えてください。

② 児童館に来たことはありますか？また、どんな目的で来館されてましたか？

来館理由

・子ども、孫の送迎 ・切り絵

・子どもが利用している ・民生委員

・行事の手伝い、サポート ・行事の見学

・めろんくらぶ ・幼稚園行事の準備

・様子見 ・会議

・音楽 ・ほっこりサロン

・コンサート ・マジシャン

・児童館まつり ・自分の子どもが赤ちゃんの時に遊びにきた

・講演

③ 新田児童館についてどのように感じていますか？あてはまるところに〇をつけてください。

・児童館で過ごしてみての雰囲気

・児童館スタッフの対応について
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女
20代 30代 40代 50代 60代以上

0 2 6

男
20代 30代 40代 50代 60代以上

0 0 1 3

0 1 2

ある 32

ない 7
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無回答
20代 30代 40代 50代 60代以上

0 0

満足 やや満足 やや不満 不満 無回答

18 12 0 0 2

満足 やや満足 やや不満 不満 無回答

17 12 0 0 3

満足
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やや満足
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無回答
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無回答

9%
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③の続き

・児童館だよりの内容や見やすさは？

・ホームページの内容や見やすさは？

③について

▽ ご意見・ご要望があればご記入ください。

・いつ来館しても笑顔で気持ちよく対応して頂き、安心して心地よく過ごさせていただいてます。

・お手伝いで行くことが多いですが、雰囲気が良いので自分自身も楽しんでます。

・HPも見てみたいと思います。

・児童や中学生に対する職員の態度が親切で、兄弟姉妹のように感じる。

・植物や虫に対し、その成長や人に対する利害を分かりやすく教えている様子が良い。

・月毎の行事が盛り沢山で、児童が飽きることなく過ごしている姿が微笑ましく見える。

・素晴らしい施設だと思います。

14 18 0 0

満足 やや満足 やや不満 不満

不満

7 8 0 0

見たことがない 無回答

見たことがない 無回答

0 0

満足 やや満足 やや不満

17 0

・秋の穏やかな日に高校生さんの素敵な演奏や独唱を聴きました。心豊かになりました。また彼ら

の将来にむけての目標など聞き、応援したくなりました。職員の方々の温かい眼差しも印象に残り

ました。

・スタッフの皆さんが子どもたちと一緒になって学んだり、遊んでいる姿がすごく良い。（子ども

たちが伸び伸び自由に遊んでいるのに好感）

・日々の安定した癒しの場であることが最重要だと思うので、変化を求める場合はひかえめでいい

と…でも楽しさを増やしたいと…それって難しいですよね。その意見で頭が下がります。お世話様

です。

満足

44%
やや

満足
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満足

22%
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25%

見たこと
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④ 新田児童館を知るきっかけになったことを教えてください。（複数回答可）

▽その他ご意見

・民生委員のお付き合い…３件

・開館からのお付き合い

・ご近所だから

・敷地内

・孫の利用

⑤

・昔の人と今の人が両極端に混在して住む街。

・新田地域の子どもたちのよりどころだと感じている。

・児童と地域の人との関係が良く、いつも見守ってくださっている。

・地域の人たちが子どもたちをよく見守ってくださっている。

・地域全体がお互いを守り合える地域である。

・高齢者の見守り等、関連機関に繋げています。

・細やかな情報提供がされていて身近に感じています。

・アットホームな感じ。

・マンションが多く、若い人がいるので、お子さんが大勢いて微笑ましく思える所だと思います。

・住みやすいです。もっと地域の方と関わりたいです。

・とても住みやすい。つながりのある地域になってほしい。

・子どもたちにとって安心して楽しく過ごせる地域。

・仙台市内で１番の街、人口、子どもの数。

・子どもから大人まで地元愛にあふれる地域になってほしい。

その他

26 1 0 9 16 7

児童館だより 区役所 ホームページ 友人・口コミ 町内会回覧

新田地域はどのようなところだと感じていますか？また、どんな地域になってほしいと

考えていますか？

・古くからの住人と新しく転居した住人が混在した地域。マンションが多く、特に一人住まい

の人は町内会に入ってない。高齢者も多いが、行事等の参加率は良い。

・若い家族が多く、そのため子どもも多い地域です。事故のない、安全な地域になってほしい

と思います。

・大型スーパーや病院も多く住みやすい所だと思います。高齢者や子どもが安心して過ごせる

街になってほしい。

区役所

3%

友人・口コミ

27%

町内会回覧

49%

その他

21%

7 ページ



⑤の続き

・もっと小さなお店がたくさんあるといい。

⑥ 児童館へご意見・ご要望などありましたらご記入ください。

・いろいろな活動を楽しみにしています。今年もコンサート楽しみにしています。

・意見というより、いつも感謝致しております。

・いつもありがとうございます！

一般のアンケートを受けて

・コミセンに来ている児童館の子どもたちが外遊びをしている時、危険な時があるが先生がき

ちんと見ていない。注意しない時があるので、ちゃんと見てください。

・集会所のことですが、外灯の消し忘れが時々あるようです。集会所の予定は２５日までに出

してください。

・新田住宅集会所側から見ているとエアコン、電気等の節電・節約意識がなくなったように感

じられる。

・そろそろコロナも終息傾向にあります。職員の皆さんもいろいろ気遣いで大変だったことで

しょうが、以前のように地域住民を巻き込んだ行事（切り絵など）を復活させてはいかがで

しょうか。

〇児童館の活動を楽しみにしている声が多かった。行事の制限も緩和されてきたため、地域と共にでき

るイベントや活動を実施していきたい。新田地域は子どもから高齢者まで幅広い世代が混在する地域の

ため、行事等を通して児童館が異世代交流ができる場となっていくことが求められる。

〇皆さんの回答から、これからの新田地域に対する希望、活動したいという意欲、地域愛を大きく感

じることができた。児童館に対し満足という声が多く得られたが、地域の皆さんの思いを胸に、より

一層「地域のほっとステーション」となるよう活動していきたい。

・コロナ禍前は祭りができたり、地区民があったり、コミセンまつりなど企画交流する中で、

いろいろな世代と触れ合うことができたのですが、ちょっと異世代交流が滞っている感があり

ます。自分も含め、今年こそ活動する時と感じています。

・子どもと高齢者がもっと触れ合う場が増えると良い。コロナが落ち着いたら、また色々な催

し物ができるといい。
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